

Le Patriarche Néophyte a visité la représentation de l'Église orthodoxe bulgare à Moscou



Le 8 mars 2016, le Patriarche Néophyte de Bulgarie a visité l'église de la Dormition-des-Potiers, métochion de l'Église orthodoxe bulgare à Moscou.

Le Primat de l'Église orthodoxe bulgare était accompagné des membres de sa délégation, du chef de la maison royale de Bulgarie, Syméon de Saxe-Cobourg-Gotha, de l'ambassadeur Boïko Kocev, de l'évêque Tikhon de Podolsk, de l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Sofia, de l'higoumène Théophane (Loukianov), directeur du Service du protocole du DREE.

L'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), recteur du métochion, a accueilli le Patriarche Néophyte.

Sa Sainteté et la délégation l'accompagnant ont vénéré l'icône de la Mère de Dieu dite « des trois mains ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49685/>